

STEG-UTG
40 avenue Digue Ronjon
97300 CAYENNE

COMMUNIQUE

Rentrée catastrophique !

Les lycéens se mobilisent, les professeurs aussi !

La rentrée 2017 est catastrophique, contrairement à ce qu'affirme le recteur.

N'ayant pas pris la mesure de l'académie depuis 9 mois en Guyane, il a laissé tout le pilotage académique à la dérive.

De l'autre côté, à force de surbooker des lycées qui n'en peuvent plus, les conditions de travail se sont dégradées partout et pour tous : manque de matériel et de personnel.

Aujourd'hui, une révolte lycéenne survient. Elle fait écho au ras le bol des enseignants ou des parents, le plus souvent méprisés comme à Melkior, à Félix Eboué, à Elie Castor, à Papaichton, à St Laurent, ou à la zac de Soula,...

Le STEG-UTG soutient toutes les luttes des lycéens, des parents et des enseignants. Elles sont justes !

Le STEG-UTG exige :

- **Un plan de construction d'établissements provisoires d'urgence pour scolariser tous les enfants**
- **un plan d'investissement pour les collèges et lycées**
- **un plan d'embauche de personnels pérennes et le maintien des CUI avec formation**
- **une réunion rapide du comité de suivi des accords de Guyane pour l'éducation**
- **un comité de suivi rectoral sur les propositions ministérielles dans l'éducation**
- **la venue du ministre de l'Education Nationale en vue de changer le pilotage académique et apporter les réponses à nos problématiques**

2^{ème} sommation : Le STEG-UTG appelle à la grève mardi 10 devant le rectorat à 8h.

Pour le STEG-UTG :

Ludovic DIMAN et Bruno NIEDERKORN, porte-parole